

Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Europa und Internationales

**zu der Mitteilung des Ministeriums für Soziales und
Integration vom 12. Juni 2018
– Drucksache 16/4229**

**Unterrichtung des Landtags in EU-Angelegenheiten;
hier: Ermöglichung der digitalen Umgestaltung der Gesund-
heitsversorgung und Pflege im digitalen Binnenmarkt**

Beschlussempfehlung

Der Landtag wolle beschließen,

von der Mitteilung des Ministeriums für Soziales und Integration vom 12. Juni 2018 – Drucksache 16/4229 – Kenntnis zu nehmen.

11. 07. 2018

Die Berichterstatterin:

Sabine Wölfle

Der Vorsitzende:

Willi Stächele

Bericht

Der Ausschuss für Europa und Internationales beriet öffentlich die Mitteilung Drucksache 16/4229 in seiner 19. Sitzung am 11. Juli 2018.

Abg. Dorothea Wehinger GRÜNE machte darauf aufmerksam, die Drucksache sei bereits im Bundesrat verabschiedet. Daher erübrige sich eigentlich eine inhaltliche Diskussion. Ihres Erachtens wäre es wichtig gewesen, die Mitteilung hier im Ausschuss noch vor der Beratung im Bundesrat zu behandeln.

Sie fuhr fort, insgesamt stehe die Fraktion GRÜNE dem Thema „Digitalisierung in der Gesundheitsversorgung und Pflege“ positiv gegenüber. Die Digitalisierung müsse noch viel stärker ins Land gebracht werden. Dazu gehörten auch die Bereiche Gesundheitsversorgung und Pflege.

Einvernehmlich empfahl der Ausschuss dem Plenum, von der Mitteilung Drucksache 16/4229 Kenntnis zu nehmen.

13. 07. 2018

Sabine Wölfle

Ausgegeben: 13. 07. 2018